

En un diario de la ciudad de Lima se ha publicado la siguiente noticia periodística:

**ESTÁ EN LIMA UN HERMANO BENEDICTINO QUE FUE EL PRIMERO EN  
INFORMAR DESDE HUARAZ**

Uno de los primeros radioaficionados que dio a conocer a Lima que la ciudad de Huaraz había sido destruida por completo, por el terremoto del 31 de mayo último, se encuentra en la capital.

Se trata del Hermano Benedictino Hilario Henrisey quien utilizando el equipo del Priorato de San Benito comenzó a informar que “Huaraz está por los suelos”, mensaje que fue escuchado por otro radioaficionado en Lima, exactamente a las 4 de la tarde.

El Hermano informó que él se encontraba operando cuando ocurrió el cataclismo. El Priorato se encuentra ubicado a pocos kilómetros de Huaraz en el lugar denominado “Los Pinos”. En este lugar se encontraban trece sacerdotes.

Ellos fueron testigos de la muerte de su Superior, Padre Beda Paimenson, quien al tratar de salvar a tres niños y a una señora pereció aplastado y abrazado de estas criaturas, sin que nadie pudiera hacer nada para evitarlo.

Después de haber permanecido en la zona del desastre ayudando a las víctimas, llegó a nuestra capital juntamente con el Padre Joel Melvin y el Hermano Kevin Folsom, que todavía tiene una herida profunda en su brazo izquierdo.

Manifestaron que el terremoto ha sido algo terrible. Algo inenarrable. “Muchas personas murieron pidiendo auxilio entre los escombros de sus viviendas”, agregaron aún apesadumbrados.